

Visite du vice-ministre cubain des Affaires étrangères en Éthiopie

MinRex

21 DE JULIO DE 2024

VICEMINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE CUBA

ELIO RODRÍGUEZ PERDOMO

Visita a Etiopía para participar en la Primera Sesión del Comité Preparatorio para la Cuarta Conferencia Internacional sobre Financiación para el Desarrollo



La Havane, 21 juillet (RHC) Le vice-ministre cubain des Affaires étrangères, Elio Rodriguez, se rendra lundi prochain en Éthiopie pour participer à une réunion préparatoire de la Quatrième Conférence internationale sur le financement du développement, a-t-on appris dimanche.

L'agenda du vice-ministre des Affaires étrangères comprend également des échanges avec des fonctionnaires de haut niveau, le dépôt d'une couronne en hommage aux Cubains tombés en Éthiopie et la célébration de la Journée nationale de la rébellion.

Selon une note publiée sur le site du ministère des affaires étrangères, cette visite sera l'occasion de souligner les liens historiques d'amitié, de solidarité et de coopération entre Cuba et l'Éthiopie, d'échanger

sur des questions d'intérêt commun et d'entériner la volonté de poursuivre le renforcement des relations bilatérales.

L'Éthiopie et Cuba entretiennent des relations diplomatiques depuis 49 ans, caractérisées par la solidarité, le respect mutuel et la collaboration dans divers secteurs, notamment l'éducation, la santé, l'hydraulique et le sucre (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/360693-visite-du-vice-ministre-cubain-des-affaires-etrangees-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba